

中学生になったゆーくん。
新しい友達が増えたよ。
あれ?
みーちゃんが
仲間はずれになってるみたい。
ゆーくんは、みんなに
「仲良く一緒に遊ぼう」
って言えたよ!
誰でも悲しい思いは
したくないもんね。



もし、いじめている子がいても、ちゃんと「だめ!」って言えるよね。みんな「守られる権利」があるんだから。

高校生になったゆーくんは
勇気を出して生徒会の
会長になりました。
そして、
みんながやりたかった
文化祭での
ファッションショーを提案。
先生たちも一生懸命
手伝ってくれて見事実現。
とっても盛り上がったよ!



子どもの目線での意見は
とっても貴重なものなんだ。
「参加する権利」をどんどん使
って、意見を言ってみようよ。

「子どもの権利」が
大切だっていうことが
分かったかな?
札幌市では、今、
「(仮称)子どもの権利条例」
という、子どもについての
きまりをつくる準備を
進めているんだよ。

「子どもの権利」って
とっても大切なもので、
とっても身近に
あるものなんだね。

「権利」っていうと
難しそうに聞こえるけど、
子どもたちみんなが
元気に毎日を過ごして、
すてきな大人になるために
欠かせないものなんだよ。

